

平成 29 年度 第 2 回今宮工科高等学校・学校協議会（議事録）

日 時：平成 29 年 12 月 6 日（水） 午後 1 時 30 分～

場 所：本校 視聴覚教室

参加者：

<協議委員>（敬称略）

元本校校長

古賀 史郎（欠席）

今工会（本校同窓会）会長

野田 昌洋

(株)エムシステム技研

加納 孝幸（欠席）

萩之茶屋社会福祉協議会会長

田中 康夫

いまみや小中一貫校校長

堀端 和彦

P T A 会長

山上 実智代

1 校長挨拶

- 挨拶

2 本校の課題について

- 本年度の生徒の活動について
- 飛翔教室について
- 平成 29 年度進路指導概要について
- 平成 29 年度生徒指導について
頭髪指導について
- 学校説明会及び中学校訪問について
- 学校教育自己診断について
- その他

3 協議と提言 委：協議会委員 事：事務局（学校側） アンダーライン部：提言

委：学校教育自己診断の回収率は？

事：保護者で 25%、生徒で 100%である。回収率を上げるのが課題である。

委：学校教育自己診断アンケートの項目で、同時に 2 つのことが問われているなど、文章的なことで回答するのに悩むことがある。

事：アンケートの項目の文章を回答しやすいように工夫する。

委：回収率が悪いということだが、授業参観などに参加していれば回答しやすいだろうが、そうでないと回答しにくいではないか？

事：回答しにくい項目については、空欄可能としている。

委：年 2 回アンケートを実施する、短時間で記入できるような工夫等、改善してはどうか。

委：保護者用アンケートが、生徒から保護者へ渡っていないのではないか？

事：P T A 携帯メール等を利用して、保護者への周知を図っていきたい。

委：回収率を上げるには、保護者へ丁寧に説明やお願いするなど、周知

を図る努力や工夫が必要である。

委：学校の予算は、どこかで公表されているのか？

事：オープンにはなっていない。

委：照明のLED化を図るなど必要ではないか？

事：LED化には費用がかかる。

委：私立と公立を比較すると私立の方がきれいという印象がある。予算が縮小では、設備が壊れた場合、壊れっぱなしになってしまうのではないか？教育にもっとお金をかけるべきである。

事：予算は縮小の傾向になってきており、学校としても厳しい状況である。府立学校全体でトイレ1系統を洋式に改修する計画がある。本校では、来年度、教室棟のトイレ1系統（1～4階）を洋式に改修する予定である。

4 事務連絡

○ 平成30年 2月27日（火）10：30～

第7回 課題研究合同発表会&第3回学校協議会

○ 平成30年 3月 1日（木）10：00～ 卒業式

学校長 謝辞